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ATA 006 DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO 

EDITAL 007/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES 

FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA – 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo nono dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, em primeira chamada 

às dezenove horas, em segunda chamada as dezenove horas e dez minutos e em 

terceira chamada as dezenove horas e quinze minutos, reuniram-se em Assembleia 

Geral Extraordinária Virtual, através do Google Meet, a Diretoria e demais 

sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 007/2023: 

a) Repasses: a.1) GT Carreira Nacional; a.2) GT Políticas Educacionais; a.1)181º 

Plena. b) Deliberação sobre edital 004/2023/SINASEFE/SSRS. Ao iniciar os trabalhos, 

a coordenadora-geral Darc Ionice da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, 

Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar       a presente Ata. Darc inicia lendo os pontos de pauta da 

assembleia e em seguida pergunta se todos estão de acordo. Giovani pede a palavra 

e propõe a alteração da pauta, para que primeiro seja deliberado sobre o edital 

004/2023, pois entende ser o ponto mais importante neste momento. Giovani pede 

que seja feita votação para inversão da pauta. Darc acolhe a proposta de Giovani. Por 

unanimidade, todos votam a favor da inversão dos pontos de pauta. Darc fala que o 

Edital 004/2023 que se refere ao processo eleitoral, foi divulgado por todos os meios 

de comunicação da Seção Sindical Santa Rosa do Sul, quais sejam, Instagram, e-

mail, lista de transmissão via WhatsApp, e que mesmo assim, não houveram 

inscrições para chapas e nem individuais. Darc continua dizendo que como não 

houveram inscritos, a Direção Executiva da Seção conversou com alguns 

sindicalizados para ver quem tinha interesse em fazer parte da Direção Executiva e 

Conselho Fiscal da Seção, já que alguns dos membros da DE 2021-2023 não 

permanecerão. Novos colegas disponibilizam-se somar-se ao grupo, ficando os 

seguintes pares: Coordenação Geral: Darc Ionice Feijó da Rocha CPF nº  

045.618.819-30, representante dos Docentes; Vice-Coordenador Geral: Braz da Silva 

Ferraz Filho CPF nº 060.290.889-20, representante dos Técnicos Administrativos; 

Secretária Geral: Lucyene Lopes da Silva CPF nº 001.662.257-03 e Secretária-

Adjunta Daniela Ferreira Pereira CPF nº 087.330.349.07; Coordenação de Finanças 

como Tesoureiro Geral: Samuel de Medeiros Modolon, CPF nº 036.898.259-97 e 

Tesoureiro-Adjunto: André Ferreira Bento, CPF nº 087.036.519-32; Coordenação de 

Formação da Pasta Política e Relações Sociais: Giovani Felipe, CPF nº 007.174.569-

60; Coordenação de Aposentados: Nádia Schimidt Lemos, CPF nº 422.451.769-87; 

Coordenação Jurídica e Relações do Trabalho: Mirian Rocho da Rosa Silveira, CPF 

nº 035.460.569-06. E para Conselho Fiscal como Titulares:  Israel Vasconselos 

Cardoso, CPF nº 047.529.829-27, sendo o Presidente; Jefferson Jaques Andrade, 

CPF nº 016.670.939-59, Valdirene da Rosa Rocho, CPF nº 037.825.829-00. E como 

suplentes: Jaqueline Posser Gallina, CPF nº 575.111.280-68 e Clarice Vaz dos Santos 
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Arbelo, CPF nº 649.247.850.9, José Claudio Ramos Rodrigues, CPF nº 584.011.219-

49. Darc abre votação para que os sindicalizados presentes na assembleia votem a 

favor ou não do grupo. O resultado da votação é unanime entre os presentes em 

relação aos nomes que foram apresentados na assembleia, mesmo assim, Darc 

reforça se alguém tem alguma colocação. Darc agradece a todos. Findada a votação, 

a composição da nova diretoria para o biênio 2023-2025 foi aprovada e empossada. 

Giovani pede a palavra, refere ao quanto foi realizado pela gestão nos últimos dois 

anos do SINASEFE. Diz que o sindicato não pode ser confundido com uma 

associação, e que ele se destina às lutas sindicais, exatamente como foi feito nesses 

últimos dois anos dentro da dessa Seção Sindical. E que nesses últimos anos, a 

Seção Santa Rosa do Sul teve um protagonismo muito grande a nível Nacional dentro 

do SINASEFE. Diz ainda que só foi possível porque essa gestão permite que isso 

aconteça. E cita o quão importante foi o protagonismo da Seção na questão do 

reajuste, nas discussões das carreiras TAES e Docentes. Giovani por fim, parabeniza 

Darc e agradece a compreensão de todos. Darc retoma a palavra, diz que momento 

é muito importante para a Seção e que gostaria que tivessem tido pessoas 

interessadas. Diz que nos próximos dois anos a luta será enorme em 2024 que será 

chegar ao governo para que as reivindicações possam ser analisadas. Darc passa ao 

ponto seguinte dizendo que foi criado o GT carreira e que estão indo em todas as 

manifestações em relação às questões relacionadas às carreiras. E que desta forma 

conseguiram se posicionar enquanto base, representando a Seção Santa Rosa do 

Sul. Que muitos colegas inclusive já foram representando à Seção também. Que em 

relação ao GT carreira, agora é a fase dos representantes da DN estarem levando os 

relatórios que foram concluídos na última plena até o governo para que se consiga ter 

um momento para serem ouvidos. Informa ainda que o relatório foi disponibilizado. 

Informa que o relatório não é algo conclusivo, que são sugestões de pessoas de todo 

o Brasil, entre TAES e Docentes, que apresentaram suas reivindicações, e que esse 

relatório vai informar tudo o que foi feito até este momento. Darc passa a palavra para 

Israel que cumprimenta a todos e faz um breve resumo do que foi falado no GT 

Carreira e na Plena 181º. Israel diz que tudo que foi discutido no GT Carreira teve que 

passar por aprovação na Plena, ele fala de todos os tópicos discutidos durante o GT,  

várias propostas sobre reestruturação de carreira, sobre piso salarial, sobre a nova  

reforma do ensino médio, sobre os Taes com nível superior poderem ser candidatos 

a Reitoria, sobre as redistribuições, entre tantas outras situações discutidas. Israel diz 

que a maior parte do tempo do GT carreira foi destinado as discussões da carreira 

dos TAEs e diz que tudo está no documento publicado no site da Nacional, tanto os 

encaminhamentos do GT como os da 181º Plena. Israel fala que foi aprovado o 35º 

CONSINASAFE, com data a ser definhada entre 14 a 30 de novembro. Israel fala que 

foi discutido mais uma vez a questão do golpe sofrido no 34º CONSINASEFE, o que 

levou a ficar decidido que o 35º será feito com um menor custo e terá duração de 

somente de quatro a cinco dias. Israel completa que ficou garantido que neste 
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CONSINASEFE, haverá uma discussão sobre a população LGBTQIAP+. Darc 

agradece a Israel e fala que mais uma vez houveram discussões na plena sobre o 

golpe sofrido no 34º CONSINASEFE, e a posição da nossa base foi ser contrária ao 

aumento dos repasses para a DN, para suprir o rombo feito através do golpe sofrido 

durante a construção do evento. Darc faz uma breve fala sobre as discussões do GT 

Políticas Educacionais, diz que foram apresentados 10 eixos e cada eixo discutido por 

um grupo, ela diz que participou do grupo que falava das licenciaturas e que todos os 

grupos são importantes, mas que não recorda o nome de todos e que o mesmo será 

passado através de um link disponibilizado no  chat, para conhecimento de todos os 

sindicalizados. Darc fala da importância do sindicato na busca da luta em todos os 

sentidos das carreiras dos professores e dos TAEs, diz que todos os movimentos são 

importantes. Darc convida a todos os colegas a estarem apresentando as suas ideias 

e suas reivindicações aos colegas que compõe os grupos de trabalho,  tanto TAEs 

como Docentes,  eleitos em outra assembleia, para que eles possam trabalhar em 

cima das necessidades apresentadas pela nossa base e levar para as discussões de 

nível nacional e tentar juntos achar o melhor caminho para todos os servidores. Darc 

aproveita para colocar uma situação que não está na pauta, mas com o sentido de 

alerta, que existe a possibilidade da criação de um campus em Torres, e que para isso 

todos estarão que estar bem articulados, que claro que o crescimento é necessário, 

mas que em algum momento isso irá empaquetar nas ações diárias dos campis de 

Santa Rosa do Sul e de Sombrio. Israel pede a palavra e lembra que ainda sobre as 

plenas, elas serão em formato on-line até novembro. Darc agradece Israel e diz que 

realmente, essa deliberação tem o intuito de  ajudar as seções que não tem condições 

financeiras para custear as viagens para seus delegados, de  estarem de forma 

atuante na presença das plena, diz também  que isso não é uma realidade de nossa 

seção, mas que também acha a ideia muito boa para que todos possam conter um 

pouco mais dos gastos. Darc pergunta se existe alguma dúvida sobre algum assunto 

e se mais alguém deseja se manifestar, não existem manifestações. Darc agradece a 

todos e diz que a pauta foi vencida, menciona que por parte da    Diretoria não há mais 

informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a 

assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função de secretária  da assembleia, 

lavrei a presente ata que segue assinada por mim, pela Coordenadora Geral Darc 

Ionice Feijó da Rocha e pela Coordenadora da pasta dos aposentados Benilde Maria 

Cervo. 

Sombrio 29 de junho de 2023. 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha   Benilde Maria Cervo              Sandra C. P. Magenis 

    Coordenadora-Geral          Coordenadora da Pasta                   Secretária da  
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                                                       Aposentados                             Assembleia                                       




